

麻しん(はしか)について、どのようにしたら全国のワクチン接種率が上がると思いますか？また、あなたでしたらどのような気持ちになつたらワクチンを受けに行こうと思いますか？(自由記載) (その6)

- ・ メディアで、もっとはしかの脅威を世間に知らしめる
- ・ メディアを使う
- ・ もっと、この病気の恐怖を知つてもらうこと
- ・ もっとTVとかメディアを使ってみる
- ・ もっとTVや新聞で伝えてほしい
- ・ もううけなきやいけない事を報道すればいい
- ・ もっと危機的状況をアピールする
- ・ もっとニュースや番組でおどすようなことを伝えればいい
- ・ もっとよびかける
- ・ 呼びかけ
- ・ ワクチンをうけることを義務化する
- ・ ワクチンを接種するお金を無料にすれば気軽にうける人がふえると思う
- ・ 私自身も麻しんのおそろしさや、ワクチンを受けておけばほぼかからないということを知らなかつたので、麻しんについてもっと知るべきだと思う

結果

- ・ 2008年7月に、横浜市内の公立高等学校に在籍する高校3年生を対象に、麻しんに関する意識調査を実施した。
- ・ はしかがどんな病気かを知っていた割合は、対象の36%であった。
- ・ はしかの予防方法を知っていた割合は、対象の48%であり、知っていると回答した生徒の中には、手洗い・うがい、外に出ない、日々の生活をあらためるといった意見もあった。
- ・ 予防接種歴有りは57%、接種歴無しは13%、接種歴不明は30%であった。
- ・ このうち、2回接種を済ませていたのは、20人(9%)のみであった。
- ・ 麻疹の罹患歴は、有りが6%，無しが70%，不明が25%で、罹患歴も予防接種歴もなかつた者が24名(10%)存在した。
- ・ 未接種未罹患者のうち、受けるのが嫌と答えたのは1名のみであり、他は何となくや、受けることを知らない生徒もいた。